"Blocken/Abstandsvergehen bei Ausführung eines formellen Wurfes"
Vom Sinn her wäre tatsächlich die D-Berichts-Entscheidung angebracht und notwendig. Leider gibt derzeit die aktuelle Regel das nicht her; also ist bei Abstandsvergehen (d.h. Blocken eines ausgeführten formellen Wurfes mit verringertem Mindestabstand….- derzeit nur die normale Progression wegen Abstandsvergehen möglich).
Wenn der Wurf an sich allerdings dadurch gar nicht ausgeführt werden kann, DANN ist D-Bericht angebracht.
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